

関係者の皆さんへ

新型コロナ感染患者発生に対する対応について

12月7日午後に誤嚥性肺炎の疑いで入院した患者様が翌12月8日朝熱発したため、抗原検査をした結果陽性が出ました。直ちに保健所に連絡しPCR検査を実施しました。同時に感染対応を実施するとともに、患者様のPCR検査の結果を待たず、感染対応病院への転院手続きを行い、同日昼に転院しました。その後、対象病棟のみならず全館消毒を実施しました。同日の夜、PCR検査の結果も陽性が出た事を受け、保健所の立会と指示で、濃厚接触者の特定をして頂き対象者を自宅待機としました。

これにより、保健所からは院内感染及び感染対象者がいないため、通常業務については問題ないとの指示を受けました。

これを受けて、当院としては念のため、面会は昨今の情勢からも含め当面全面禁止とし、往診、訪問リハ、訪問看護につきましては当面7日から2週間程度を目途として控えさせて頂き、カンファレンスについては1階でのみ実施したいと思います。それぞれの再開の時期はその都度ご連絡させて頂きます。

関係各所の皆様には大変ご心配とご迷惑をおかけいたしました事をお詫びいたします。当院としては、濃厚接触者の経過観察と、感染対策のより一層の徹底を実施してまいります。

令和2年12月9日

医療法人 藤民病院

院長 向井 龍一郎